

# Cahier de composition d'Anna Gauthier, élève à Montigny-sur-Aube.

**Numéro d'inventaire :** 1979.11833

**Auteur(s) :** Anna Gauthier

**Type de document :** travail d'élève

**Période de création :** 3e quart 19e siècle

**Date de création :** 1850 (vers)

**Description :** Ensemble de feuillets cousus par un cordon bleu / réglure tracée au crayon / ms. plume encre noire / en plus de la cursive, divers types d'écritures sont utilisés (y compris fantaisies) / les exercices de calligraphie sont encadrés avec figure géométrique aux coins.

**Mesures :** hauteur : 295 mm ; largeur : 195 mm

**Notes :** Exercices d'écriture dans tous les styles / conjugaison (forme interrogative-négative - voie passive) / analyse grammaticale / arithmétique (répartition composée, intérêts composés / à noter : la phrase choisie pour la conjugaison "ne pas s'abandonner à la débauche" / les textes de dictée centrés sur la relation élève-maîtresse / de nombreuses référence religieuses Cahier présenté à une exposition (étiquette).

**Mots-clés :** Cahiers journaliers, mensuels et de roulement de l'enseignement élémentaire  
Instruction religieuse (y compris les 'écoles du dimanche')

Apprentissage et histoire de l'écriture

**Filière :** École primaire élémentaire

**Niveau :** Élémentaire

**Nom de la commune :** Montigny-sur-Aube

**Nom du département :** Côte-d'Or

**Autres descriptions :** Langue : Français

Nombre de pages : 17

**Lieux :** Côte-d'Or, Montigny-sur-Aube

demeure journalière sur le cœur de jésus-christ.

Demeurer dans mon amour!

dimanche

Entrer dans le cœur de Jésus comme dans une prison d'amour pour vous y purifier et sanctifier et plus en plus. Remarquer particulier à la Croix Sainte l'unité avec tout l'Église, par l'union forte jumelle aux effets.

lundi

entrer dans celle prison d'amour pour participer aux merveilles dont ce cœur a été monde, démon de la liberté des âmes ou purgatoire

mardi

Entrer dans cette île d'amour pour en être le véritable attendu et fidèle, doux et humble de cœur.

Honneur l'âme qui établit son siège dans le cœur de Jésus.